



communiqué

N°:
No.: 90

June 21, 1985

DÉLÉGATION DU CANADA À LA CONFÉRENCE DE SAN FRANCISCO
POUR COMMÉMORER LE 40^E ANNIVERSAIRE DE LA SIGNATURE
DE LA CHARTE DES NATIONS UNIES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Stephen Lewis, Ambassadeur et Représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies, agira en tant que chef de la Délégation du Canada à la Conférence de San Francisco pour commémorer le 40^e anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies. La Conférence (les 24 et 25 juin) et la "Journée de la Charte" (le 26 juin) sont co-parrainées par l'Association des Nations Unies de San Francisco, le Conseil des Affaires mondiales de la Californie du Nord et la Chambre de Commerce de San Francisco.

Le Conférence aura pour sujet "Évaluation des Nations Unies après 40 ans: pourquoi ce recul de l'internationalisme et du multilatéralisme?". L'objet de la Conférence est d'évaluer le rendement de l'ONU au cours de ses quarante premières années, dans quelques-uns de ses plus importants champs d'activité et de voir comment elle pourrait contribuer davantage à la paix mondiale pendant les décades à venir. On évaluera aussi comment les États-membres de l'ONU pourront, pendant les années qui viennent, mettre en équilibre leurs intérêts et obligations

.../2